
I. Rapport moral du Vice-Président : Yves DODIN

Cette  année  étant  exceptionnelle,  notre  Assemblée  Générale  ne  pourra  pas  se  tenir
normalement en présence de ses licenciés (Les normes COVID nationales ne le permettent
pas puisque les rassemblements de personnes sont limités à 6 personnes).

Nous avons donc décidé de vous envoyer par Mail tous les Rapports ( Rapport Moral du Vice-
Président, Rapport activités de notre secrétaire Fanny, Le fonctionnement du Club et ses 
actions prévus en 2021 par Jean Luc, Rapport de notre trésorière Karine. D’autre part cette 
année est une année élective, vous (Licenciés +18ans) recevrez la liste des candidats ainsi que
le matériel de vote que vous me renverrez par la poste dans les enveloppes jointes au 
courrier. Merci d’avance.

L’année 2020 a été une année particulière et difficile à tout niveau.

 Tout  d'abord,  la création du club Terre d'O à Vittel  avec Jean-Pierre GEROMEY comme
Président a été synonyme de fuite d'un certain nombre d'adhérents d'HVO

L’effectif actuel de HVO est de 37 licenciés (28 adultes et 9 jeunes).

Après notre AG du 7 décembre 2019, un nouveau Comité a été élu pour 1 an et Titouan
Savart en a pris la Présidence. Je le remercie encore car la situation était difficile et il n’était
pas certain que HVO puisse poursuivre ses activités.

Plusieurs réunions du Comité ont eu lieu début Janvier et nos activités ont pu reprendre
normalement dans un climat convivial retrouvé. 

Merci à tous les Membre du Comité de leur présence aux différentes réunions jusqu’au mois
de Mars 2020.

Quelques épreuves ont eu lieu fin février début mars (1 régionale).  L’école d’orientation
était prête à reprendre ses activités.

Et puis catastrophe le COVID est venu tout bouleverser et le premier confinement est arrivé.

Bien sûr par obligation toutes nos activités se sont dans un premier temps arrêtées.

Début  Mai  Titouan a  préparé des  entraînements  individuels  en respectant  les  consignes
données par la FFCO afin d’éviter les regroupements de personnes. Ceux-ci ont permis une
bonne participation et chacun a pu retrouver les joies de se perdre en forêt.

Titouan a passé de nombreuses heures pour préparer, poser, déposer et nettoyer tout le
matériel après chaque séance. Un grand merci à lui pour toute cette énergie mise au profit
du Club. Merci aussi à ceux (trop peu nombreux !) qui l’ont aidé à poser et déposer. Cette
situation s’est  poursuivie jusqu’à la fin du mois de juin.  Aucune course n’a eu lieu ;  les
entraînements  proposés  par  Titouan  étaient  la  seule  possibilité  pour  les  orienteurs  des
Hautes Vosges de pratiquer la C.O 

En juillet  Titouan a repris son travail et il lui devenait difficile de poursuivre cette action. Il a
mis un coup d'arrêt à son implication le 7 août.



Extrait de la lettre qu'il a adressé au comité

Vu la motivation générale et mes envies, je vous présente ma démission. Je ne serai dorénavant plus 
présent aux réunions et assemblées.

« Je ne serai plus à HVO l'an prochain, mais dans un club avec des gens plus disponibles et plus 
motivés. Cela n'enlève rien aux bons moments partagés ensemble, mais j'en ai ma claque de me 
battre contre le courant.

Titouan »

Suite à cette démission, et en raison de l'éloignement de Simon et Nils pour raison 
professionnelles nous avons décidé de nous retirer rapidement de l’organisation des 
CFU en 2022 afin de permettre à un autre Club de pouvoir être support de cette 
organisation.  

Nous avons laissé passer l'été et avons pu relancer nos activités début septembre 
avec la reprise des séances de l’école d’orientation et des compétitions.

Comme prévu, Nous avons organisé notre départementale Challenge Jeunes en 
Octobre. Merci à tous de votre mobilisation à cette occasion. Beau succès au niveau 
de la participation.

Tout repartait doucement jusqu'au nouveau confinement pendant tout le mois de 
novembre et nouvel arrêt forcé de toutes nos activités.

Je  remercie  bien  sur  tous  les  membres  du  Comité  qui  ont  permis  au  Club  de
fonctionner. Et en particulier Titouan pour son investissement avant sa démission,
Karine pour la tenue des comptes et Fanny pour toute la partie administrative.

Je n’oublierai pas non plus le décès de notre ancien Président Gaby qui a consacré
toute une partie de sa vie au développement du Club. De nombreuses personnes de
la CO lui  ont rendu hommage lors de ce décès. Encore un grand merci  à lui,  à
Danièle sa femme et à Chantal pour tout ce qu’ils ont pu donner au Club.

Je remercie bien sur la Commune de La Bresse et Nicolas REMY en particulier pour
les aides tant matérielles que financières.

Je remercie également la Région Lorraine, La LGECO ainsi que le CDCO pour leur.
soutien 

Nous allons continuer nos activités avec un nouveau Comité qui se présente à vous
et que je vous demande d’élire pour 4 ans.

J’espère que nous pourrons retrouver un fonctionnement normal et convivial, que le
COVID va s’arrêter rapidement et que cette saison 2021 nous permettra de nous
revoir en forêt.

Merci à tous 


